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PRÜFAUFTRAG 
hier: Prüfung der Nutzungsmöglichkeiten der Räumlichkeiten auf der renovierten BSA Dorotheenstraße 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Eislöffel, 
 
die CDU-Fraktion beantragt, der Rat möge die Verwaltung mit folgender Prüfung beauftragen: 
 

Die Verwaltung legt dar, inwieweit es möglich ist, bei der Ertüchtigung des Tribünenhauses möglichst viele 
Raumbedarfe der beiden Vereine VfB Lohberg und RWS Lohberg abzudecken. 
 

Die Verwaltung legt zusätzlich dar, wie die darüberhinausgehenden erforderlichen Räumlichkeiten im Rahmen der 
Errichtung der Dreifachturnhalle abgedeckt werden können. 
 

Die Verwaltung legt dar, wie sichergestellt werden kann, dass mit den neuen Räumlichkeiten und der renovierten 
Platzanlage pfleglich umgegangen wird und die Vereine ein gutes Miteinander praktizieren. 
Die Verwaltung legt im Besonderen dar, wie Zuwiderhandlungen geahndet werden sollen. 
 
Begründung:  
 
Die Planungen zur Renovierung der BSA Dorotheenstraße mündeten im Sportstättenzielplan (Vorlage Nr. 1445). Im 
Zuge dieser Planung wurden intensive Gespräche mit den beteiligten Vereinen im Rahmen einer Lenkungsgruppe 
geführt, die auch zu einem allseits getragenen Kompromiss führten. 
Die Entwürfe ermöglichen eine vielfältige Nutzung der neuen Räumlichkeiten (Material-, Geräte-, sowie 
Geschäftsräume, Umkleidekabinen u. ä.). 
 

Die durch das Verhalten der Vereine nötig gewordene Mediation führte zu einem Ergebnis, festgehalten im 
Vermerk des Mediators Herrn Peter Wehr. Es wird darin vorgeschlagen, einen zusätzlichen Gebäudekomplex zu 
errichten. Die CDU-Fraktion sieht die Gefahr, dass hier Flächen errichtet werden, die nicht nötig sind, da schon im 
Sportstättenzielplan ausreichend Räumlichkeiten geplant sind. 
In Anbetracht der immensen Summen, die in die Dinslakener Sportstätten investiert werden, halten wir es für 
geboten, dass alle Vereine und ihre Nutzer auf den pfleglichen Umgang hingewiesen werden und 
Zuwiderhandlungen geahndet werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Heinz Wansing       Michael Heidecke 
(Fraktionsvorsitzender)      (Sachkundiger Bürger) 
 
 
 
Kopie des Schreibens an: 
Fraktionen und Stadtverordnete im Rat der Stadt 


